

西信中学校だより

[教育目標]

自学・友愛・鍛錬・奉仕
第22号

令和2年8月24日(月)
福島市立西信中学校長

第2学期がスタート！

本日から2学期が始まりました。生徒たちが笑顔で、大きな事故やけがをすることなく登校できたこと大変うれしく思います。始業式での各学年代表者の発表では、2学期に向けての前向きで力強い抱負を聞くことができました。始業式では、私から「強い思い」について話をしました。※以下は、「式辞」からの抜粋です。

オリンピックの金メダル候補だった水泳の池江璃花子選手が、困難な闘病生活に打ち勝ち、競技復帰をかなえつつあります。私たちの行動のすべての始まりは、「強い思い」であり、その「強い思い」を実現するために必要なこと、それは自分の可能性をまっすぐに信じることです。自分の可能性を信じて、現在の能力水準より高い目標を自分に課すことです。池江璃花子選手は、強い「思い」をもっているからこそ、病気に立ち向かい、競技復帰を果たしつつあり、その先の目標に向けて頑張っているのだと思います。

この2学期は、3年生に限らず、皆さんが自分の将来や身近な進路実現に向けて、他者としっかり関わりながら、自分自身としっかり向き合うことを求められる大切な時期になります。自分の可能性を信じ、「強い思い」を持って、前へと進んでいきましょう。



駅伝部選手紹介(9月1日に向けて)



合唱部披露 コダーイ「天使と羊飼い」

スプリングコンテスト学級表彰



スプリングコンテスト満点賞表彰



校内美化コンクール学級表彰

※写真は、始業式後の全校集会の様子です。